

2015 : Installation d'une table de ping-pong dans le parc du foyer municipal

Depuis le temps qu'elle était attendue, ça y est la voici installée.

Depuis samedi 20 juin 2015 la table de ping-pong se trouve installée près des terrains de tennis dans le parc du foyer municipal.

Elle est disponible tous les jours, pour tous les fans de la petite balle blanche qui ont envie de pratiquer le tennis de table en plein air, quitte parfois à patienter, « chacun son tour ! »...

Il suffit d'amener sa raquette et sa balle...

